



大仙市立花館小学校

NO. 1

令和5年4月6日

新任式がありました

4月6日（木）、花館小学校の令和5年度前期がスタートしました。この日新たに9名の先生方を迎える「新任式」が行われ、花館小学校に新しい風が吹き込んできました。新しく来られた先生方は、子どもたちの元気な歌声と大きな返事に迎えられて、大変感激したようです。そして、「さあこれから花館小の子どもたちと一緒にがんばるぞ」という思いを一層強くしたようでした。

今年度も職員一丸となって、花館小学校の子どもたちのためにがんばります。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。

〇〇 〇〇校長先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	〇〇学校から
〇〇 〇〇先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	新採用
〇〇 〇〇先生	新採用

始業式がありました

新任式に続いて令和5年度前期始業式が行われました。児童の代表2名から「進級の喜び」についての発表がありました。それぞれ学年がひとつ上がり、児童全員やる気に満ちたスタートになりました。発表をご紹介します。

3年生でがんばりたいこと

3年 ○○ ○○

わたしは3年生でがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、音楽のべんきょうです。どうしてかということ、2年生でけんぱんハーモニカでアイアイのきょくがうまくひけなかったからです。それから、3年生では、リコーダーをやると聞きました。だから、うまくできるかしんがありませんが、4年になるまでにふき方や音楽のきほんを学びたいです。リコーダーをお家にもって行ってれんしゅうしてみたいと思います。

2つ目は、そうじです。2年生ではぜんかそうじやすみすみまでそうじをすることができました。でも、むごんそうじは、いつもおしゃべりをしてしまってできませんでした。だから3年生ではむごんそうじをがんばりたいと思います。たてわりそうじもはじまると思うので、下の学年のお手本になれるようにしたいです。

3年生は学校の2かいの中では一番お兄さんお姉さんなので、下の学年にやさしくしておべんきょうなどをがんばりたいです。

5年生でがんばりたいことと楽しみなこと

5年 ○○ ○○

今日から、高学年の仲間入りです。クラスがえもあったので、新しいクラスに早くなれて、もっと仲良くなりたいです。

はじめにぼくが、がんばりたいことは2つあります。

1つ目は学習です。5年生になると新しい学習が始まります。それは、外国語と家庭科です。外国語では、ALTの新しい先生と早く仲良くなって、たくさん話してみたいです。家庭科では家で料理を手伝うことがあるので、調理実習が楽しみです。

2つ目は、この春からバスケットボールのスポ少に入団したことです。始めたばかりで、上手にできないことが多いのですが、チームの友達がやさしく教えてくれるので、楽しいです。練習をいっしょうけんめいがんばって、試合に出てシュートを決めるのが今のぼくの目標です。

次に、楽しみなことは、宿泊学習で、保呂羽山に行くことです。友達といっしょにいろんな体験をしたり、とまったりするのが楽しみです。

5年生になり、今まで以上にせきにんをもって行動できるようにしていきたいと思います。

マスクの着用について

これまで学校の教育活動において、状況に応じてマスクの着用をお願いする場面がたびたびありましたが、今年度より児童、保護者、教職員に対して「マスクの着用を求めないことを基本とする」ことが確認されました。また、「学校がマスクの着脱を強いることはない」ということも確認されております。マスクの着用に関しては、してもしなくても個人の自由であるということでもあります。ご了解くださいますようよろしくお願いいたします。